

## Letkol Inf Sriyono Tegaskan Disiplin dan Keselamatan Dalam Jam Komandan

Agung widodo - [TEMANGGUNG.INDONESIASATU.CO.ID](http://TEMANGGUNG.INDONESIASATU.CO.ID)

Dec 27, 2024 - 08:51



[TEMANGGUNG](http://TEMANGGUNG) – Komandan Kodim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, memberikan pengarahan tegas kepada seluruh anggota dalam jam komandan usai apel pagi di lapangan Kodim Temanggung, Jumat (27/12/2024).

Image not found or type unknown



Dalam kesempatan itu, ia menekankan pentingnya disiplin, menjaga citra baik TNI, dan keselamatan dalam bertugas maupun kehidupan sehari-hari.

"Sistem harus berjalan sesuai tugas masing-masing agar output-nya mengalir dengan baik ke Korem," ujar Letkol Inf Sriyono di hadapan jajarannya.

Ia juga mengatakan, komando atas menyoroti masih adanya pelanggaran di wilayah yang perlu diperhatikan lebih serius. "Anggota sudah bekerja dengan baik, tetapi kita harus lebih peduli. Jangan sampai ada kasus yang merugikan diri sendiri atau keluarga di kalangan kita," tambahnya.

Image not found or type unknown



Dandim meminta agar setiap anggota menjauhi aktivitas yang dapat mencoreng citra TNI, seperti mengunjungi tempat hiburan yang tidak perlu, serta fokus pada masa depan keluarga. "Jika ada masalah, laporkan ke atasan. Jangan ditutup-tutupi agar tidak menjadi beban yang merugikan," tegasnya.

Terkait keselamatan, Letkol Inf Sriyono mengingatkan anggota untuk lebih berhati-hati dalam berkendara, terutama di musim hujan. "Lebih baik terlambat daripada celaka. Gunakan kendaraan dinas dengan benar dan utamakan keselamatan," pesannya.

Ia juga menekankan keamanan rumah selama musim liburan. "Pastikan rumah aman saat ditinggal, cabut peralatan listrik yang tidak digunakan, dan matikan kompor. Hal kecil seperti ini sangat penting," ungkapnya.

Image not found or type unknown



Di akhir arahannya, Dandim mengajak anggota untuk menjaga komunikasi dan menyelesaikan masalah secara bijak. "Mari kita selesaikan segala permasalahan dengan baik. Tetap semangat menjalankan tugas, dan jadikan keselamatan sebagai prioritas," tutupnya.